

AVIS QUALIFIE D'UN ORGANISME NOTIFIE**NOTIFIED BODY STATEMENT****Annule et remplace l'avis qualifié d'un organisme notifié AON n° 003 Ed.0 du 21.12.2009*****Cancels and replaces this notified body statement AON n° 003 Ed.0 of 21.12.2009***

Evaluation de la conformité d'un équipement selon l'article 7 et l'annexe III de la Directive 2004/108/CE.
Conformity assessment of an equipment, according to article 7 and annex III of Directive 2004/108/EC.

Société du demandeur / Company of the applicant:

Nom / Name : SCHNEIDER TOSHIBA INVERTER

Adresse / Address : Rue André Blanchet
27120 PACY SUR EURE

Tél. / Phone : 02.32.78.16.71 Fax. : 02.32.78.11.10

Concernant la conformité aux exigences essentielles de l'équipement suivant :
Concerning the conformity to essential requirements of the following equipment:

Identification de l'équipement / Equipment identification :

Produit / Product : Variateur de vitesse pour moteurs asynchrones / Variable speed drive for asynchronous motors

Marque de fabrique / Trade mark : SCHNEIDER ELECTRIC AND TOSHIBA

Type / Type : ATV12 (SCHNEIDER ELECTRIC), VF-NC3 (TOSHIBA)

Adresse du fabricant si différent du demandeur / manufacturer's address if different of the applicant :

SCHNEIDER TOSHIBA INVERTER EUROPE - Rue André Blanchet - 27120 PACY SUR EURE - FRANCE

TOSHIBA SCHNEIDER INVERTER JAPAN - 2121 NAO ASAHI-CHO MIE GUN, MIE - ZIP CODE 510-8521 - JAPAN

Environnement / Environment : Résidentiel / Residential - Commercial / Commercial - Industriel / Industrial

Après examen du dossier technique présenté par la Société mentionnée ci-dessus, et compte tenu des observations notées en annexe, EMITECH émet :

According to the examination on technical file presented by the Company mentioned above, and considering the observations noted in annex, EMITECH issues:

un avis FAVORABLE / a POSITIVE opinion

sur la conformité de l'équipement susmentionné aux exigences essentielles de la directive 2004/108/CE.
on the conformity of the above mentioned equipment according to essential requirements of 2004/108/EC directive.

Date : 19.01.2010

Signature :



ORGANISME NOTIFIE/ NOTIFIED BODY n° 0536



Annexe / Annex

- Conformité aux exigences essentielles / Conformity to essential requirements :

Article de la directive / Directive article	Référence et origine du document justificatif / Supporting document reference and origin	Normes / Standards et / and note / note
Exigences en matière de protection en émission / Essential requirements for emission (Article 5 / Annexe I §1 a)	Rapport(s) d'essai / Test report(s) : Voir paragraphe 11.5 du dossier de construction (annexe 1 du rapport technique) / See paragraph 11.5 of technical construction file (see annex 1 of technical report)	EN 61800-3 : 2004
Exigences en matière de protection en immunité / Essential requirements for immunity (Article 5 / Annexe I §1 b)	Rapport(s) d'essai / Test report(s) : Voir paragraphe 11.5 du dossier de construction (annexe 1 du rapport technique) / See paragraph 11.5 of technical construction file (see annex 1 of technical report)	EN 61800-3 : 2004

- Référence et date du rapport technique EMITECH / Reference and date of EMITECH technical report :

RT-032-PNT-09-103328-1-A Edition 1

- Commentaires / Comments :*(Complément en cas de gamme, etc...)*

Les différents produits de la gamme sont définis dans le paragraphe 7 du dossier de construction (annexe 1 du dossier technique)

Different products of range are defined on paragraph 7 of technical construction file (annex 1 of technical report).

- Observations / Observations :

Le présent avis ne concerne que les exigences essentielles mentionnées ci-dessus.

The present statement is limited to the essential requirements mentioned above.

Note: Cet avis ne statue pas sur la conformité vis-à-vis de l'article 9 (autres marques & information).

This statement does not state on the conformity according to the article 9 (other marks & information).

Cet avis qualifié résulte de l'examen d'un dossier technique et des résultats d'essais effectués sur un exemplaire des appareils, il n'implique pas une appréciation de l'ensemble de la fabrication des équipements en série.

This statement ensues from a technical file examination and tests results performed on one sample, it does not imply an appreciation of all the manufacturing equipments in series.

